

Vicario Regional en Chile

En Chile, el vicario regional es el pbro. Álvaro Palacios Diez. Nació en 1978, pidió su admisión a la Prelatura en 1998 y fue ordenado sacerdote el año 2010. Es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y doctor en Teología por la Universidad de Navarra. Ha desarrollado su labor pastoral en diversos centros de formación y colegios de Santiago. En 2015 comenzó a trabajar en el gobierno regional del Opus Dei, y desde 2021 es el vicario regional en Chile.

27/01/2023

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/vicario-
regional-chile/](https://opusdei.org/es-cl/article/vicario-regional-chile/) (12/01/2026)